



**COMMUNIQUÉ  
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

**Mois missionnaire 2023  
« Des cœurs brûlants, des pieds en marche » (cf. Lc 24, 13-35)**



**Montréal, le 28 septembre 2023** – À l’approche du 1er octobre, début du Mois missionnaire et fête de sainte Thérèse de Lisieux, patronne des missions, les catholiques du Canada – ainsi que tout homme et femme de bonne volonté – sont invités à (re)découvrir, célébrer et soutenir l’activité missionnaire dans le monde en faveur des peuples les plus démunis.

La Journée mondiale des missions (JMM), « sommet » du Mois missionnaire, sera célébrée le 22 octobre prochain et sera à nouveau l’occasion de soutenir les projets et les initiatives dans plusieurs des quelque 1100 diocèses les plus pauvres du monde qui dépendent encore du Dicastère pour l’évangélisation. Inspiré du récit des disciples d’Emmaüs, le thème de cette année est : « Des cœurs brûlants, des pieds en marche. » (cf. Luc 24, 13-35)

Dans [son Message](#) publié le 6 janvier 2023, le Pape rappelle une fois encore la validité permanente de la *missio ad gentes*, la mission à tous peuples, donnée à l’Église par le Seigneur ressuscité, d’évangéliser toute personne et tout peuple jusqu’aux extrémités de la Terre.

« Je nous invite à prier pour que l’Esprit nous guide alors qu’aura lieu également ces prochaines semaines le Synode sur la synodalité, lors duquel l’Église poursuit sa démarche, avec le peuple de Dieu, pour discerner les défis de la Mission dans toutes les cultures et les nations où nous sommes envoyés, déclare le père Yoland Ouellet, o.m.i., directeur national des Œuvres pontificales missionnaires au Canada francophone. L’Esprit est vraiment à l’œuvre pour un

renouveau missionnaire tant souhaité par le Saint-Père et tous les baptisés engagés au nom de leur foi. »

Grâce à la générosité des Canadiens en 2022, près de 732 185\$ ont été distribués par Mission foi (Œuvre pontificale de la propagation de la foi) pour appuyer divers projets au Madagascar et au Burundi, ainsi que pour soutenir la fondation *Domus Missionnalis*, laquelle a pour mission d'accompagner séminaristes, prêtres, religieux et religieuses venant à Rome en provenance des diocèses de mission pour approfondir leurs études supérieures.

Cette année encore, Mission foi en appelle à la générosité des Canadiens afin de soutenir les divers projets en cours à travers le monde, ainsi que de continuer à prier pour tous les missionnaires afin que l'Évangile puisse continuer d'être annoncé aux peuples, là où l'action missionnaire bat à son comble.

À cet effet, Mission foi a préparé son [Guide d'animation missionnaire](#) annuel (en français et en anglais) dans lequel de nombreuses ressources sont disponibles, particulièrement utiles pour soutenir l'animation dans les diocèses, les paroisses et différents groupes au Canada. Plusieurs capsules vidéo proposant des témoignages diversifiés sur la Mission ainsi qu'une vidéo qui approfondi le Message du Pape pour la JMM, seront publiées sur le site Web [missionfoi.ca](http://missionfoi.ca)

- 30 -

**Pour en savoir plus ou pour toute autre question ou demande d'entrevue :**

Aline Bedros  
Torchia Communications  
514-250-2332  
[aline@torchiacom.com](mailto:aline@torchiacom.com)